



„Halt, erst wenn ihr euch auf der alten Technik bewährt habt, lasse ich euch auf die neue.“

Zeichnung: Martin Jahn

gen und Eigenheime mit Hilfe der LPG gebaut werden, Kinderkrippenplätze vorhanden sind und das geistig-kulturelle Leben vieles bietet.

Berufsausbildung und Arbeit in unseren LPG bereitet den Jugendlichen aber auch Freude, weil sie spüren: Hier werden wir gefördert und gefordert? Das beginnt schon, und dafür fühlen sich auch die Parteiorganisationen verantwortlich, im polytechnischen Unterricht und setzt sich in der Berufsausbildung fort.

Die beiden Lehrausbilder der LPG (P) Wichmannsdorf sind angesehene Genossenschaftsbauern. Sie verfügen über viel pädagogisches Geschick, hohes fachliches Können und politisches Verantwortungsbewußtsein. Beide sind Genossen. In der Parteiver-

sammlung holen sie sich Rat, wie sie die klassenmäßige Erziehung und praxisbezogene Ausbildung weiter verbessern können. Vor dem Parteikollektiv sprechen sie darüber, wie sie gemeinsam mit der FDJ-Gruppe die parteiiche Haltung der Lehrlinge ausprägen, sie zu Patriotismus, zur Bereitschaft zur Verteidigung der Heimat und zum Stolz auf ihre LPG erziehen. Für viele der Lehrlinge unserer 3 LPG ist es selbstverständlich, nach der Lehre als längerdienende Soldaten ihren Ehrendienst in der Volksarmee zu leisten. Sie haben aber auch den Wunsch, nach der Armeezeit in die LPG zurückzukehren.

Von den Arbeitskollektiven wird den Lehrausbildern bestätigt, daß sie eine gediegene Ausbildung, eine gute klassenmäßige Erziehung der Lehrlinge garan-

40. Jahrestag der Befreiung Freunde -

p ß ff 0 f — fv. 0 m d t aeno.ssen

Pflanzenschutz zu verbessern. Es ist auch unser gemeinsames Vorhaben, mit Hilfe des Rationalisierungsmittelbaus und des Neuerwesens Veränderungen an Maschinen und Anhängern der Traktortypen MTS und K 700 und der Futtererntetechnik vorzunehmen und die besten Lösungen zu nutzen.

Doch nochmal zurück zu meiner Reise in den Kolchos. Für mich als junger Kommunist war es sehr beeindruckend, mit welcher Freude und Anerkennung die sowjetischen Bauern über unsere politischen und ökonomischen Erfolge sprechen. Immer wurde auch betont, welche Verantwortung

unsere Völker für die Sicherung des Weltfriedens tragen.

Die Grauen des Krieges, die Verbrechen des Hitlerfaschismus, die Kämpfe, Opfer und Siege des sowjetischen Volkes im Großen Vaterländischen Krieg kenne ich auch nur aus den Geschichtsbüchern, aus der Literatur und dem Film. Das alles kam in meine Erinnerung zurück, als ich am beeindruckenden Mahnmal im Ort Efremowka stand. Es erinnert an die Greuelthaten des deutschen Faschismus und mahnt: Das darf sich nicht wiederholen!

Dem dient auch ein gemeinsamer Wettbewerb, in den wir zur Ehren des

40. Jahrestages der Befreiung des deutschen Volkes vom Hitlerfaschismus durch das heldenhafte Sowjetvolk eingetreten sind. Er sieht unter anderem vor, daß das jeweils beste Arbeitskollektiv des Kolchos und der LPG mit einem Ehrenbanner ausgezeichnet wird, die 3 besten Mitglieder dieser Kollektive Auszeichnungen, Urkunden und Wimpel erhalten. Am 8. Mai 1985 erfolgen die Auswertung und die Ehrungen.

Karsten Becker

Mechanisor in der LPG (P) „Lenin“
Oettersdorf, Kreis Schleiz